

Referenzprojekt  
**Pavillon Landesgartenschau 2024**  
**Kirchheim, D**



Der Baukörper neigt sich mit einer einladenden Geste zum Platz hin und ermöglicht über zwei Rampen den Zugang in das stegartige Bauwerk. Konzipiert als großzügiger Umlauf lässt sich der Pavillon vielseitig bespielen. Durch seine teils opake und teils transluzente Hülle entsteht ein spannendes Wechselspiel von Licht und Schatten, Ein- und Ausblicken, Rückzug und Kommunikation. Nachhaltigkeit stand bei der Konzeption des Holzbaus an erster Stelle, um den ökologischen Fußabdruck sowie die Kosten gering zu halten. Text © phase H Architekten

